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СЕССИЯ ГОРСОВЕТА
Вчера состоялась первая

сессия Сланцевского город-

ского Совета депутатов тру-

дящихся XIII созыва.

Сессия рассмотрела орга-

низационные вопросы. Из-
бран новый состав исполни-
тельного комитета, созданы

постоянные комиссии город-

ского Совета, утверждены

заведующие отделами ис-

полкома.

Сессия обсудила вопрос

«О дальнейшем повышении

роли местных Советов депу-

татов трудящихся района в

хозяйственном и социально-

культурном строительстве в

свете решений XXIV съезда

КПСС». С докладом высту-

пил председатель исполкома

городского Совета Н. С.
Дятченков. В прениях вы-

ступили В. П. Акишин — ди-

ректор совхоза «Аврора»,
А. И. Иванова — председа-

тель Пелешского сельсовета,

Н. И. Терентьев — депутат

горсовета, Л. Ф. Финогенов
— секретарь парткома ком-

бината «Сланцы» и другие.

По обсужденному вопросу

сессия приняла постановле-

ние.

(Отчет о работе сессии бу-
дет напечатан в следующем
номере газеты).

Решения XXIV съезда НПРО претворим в жизн ь1

ПОЛУГОДОВОЙ
ВЫПОЛНЕН

Позавчера коллектив ре-

генератного завода выпол-

нил полугодовое задание по

объему реализованной про-

дукции. 

Успех обеспечен за счет

высокопроизводительной ра-

боты в цехах резиновой обу-
ви и формовых резино-тех-

нических изделий, коллекти-

вы которых первыми в Слан-
плж подхватили почин ленин-

градцев и развернули сорев- 

нование под девизом: «Зада-
ние пятидневки — за четыре

дня».

Сверх полугодового плана

выпущено 107.000 пар обу-
ви, в том числе — 69.000 сан-

далий для бассейна и 38.000
пар кед; обрезинено 883 ко-

леса и выпущено 892 авто-

покрышки.

СВЕРХПЛАНОВАЯ

Досрочно завершил вы-

полнение полугодового пла-

на по объему реализованной
продукции коллектив филиа-
ла швейного объединения
имени Володарского. Реали-
зовано более чем на ПО ты-

сяч рублей сверхплановой
продукции.

В ТРАНШЕЯХ— 250 ТОНН
В третьем отделении совхоза

«Родина» полным ходом идет

заготовка сенажа. Вся техника,

с помощью которой ведутся ра-

боты, действует безупречно.
Травы уже скошены с площа-

ди 75 гектаров. Провяленная
трава незамедлительно достав-

ляется к траншеям. Механиза-
торы и полеводы ежедневно пе-

ревыполняют нормы выработ-
ки. На их счету уже более 250
тонн сенажа.

А. ШОКШИНСКАЯ,
диспетчер совхоза «Родина».

РАЗВИВАТЬ И СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЕ ПРОИЗВОДСТВО

С большим подъемом и вооду-

шевлением работают сейчас наша

партия, советский народ над вы-

полнением грандиозных задач,

поставленных XXIV съездом

КПСС. В общей программе подъ-

ема социалистической экономики

особое место отводится дальней-

шей интенсификации сельского

хозяйства.
Каковы задачи Ленинградской

партийной организации по интен-

сификации сельскохозяйственного
производства в свете решений
XXIV съезда КПСС? Этот вопрос

обсудил пленум Ленинградского
обкома КПСС, состоявшийся 22
июня в Актовом зале Смольного.

С докладом на пленуме высту-

пил первый секретарь Ленин-
градского обкома КПСС Г. В. Ро-
манов.

— Как указывается в решени-

ях XXIV съезда КПСС, — сказал

тов. Романов, - решающим ус-

ловием интенсификации сельско-

хозяйственного производства яв-

ляется перевод его важнейших от-

раслей на индустриальные рель-

сы, создание крупных животно-

водческих промышленных комп-

лексов, обеспечивающих резкое

повышение производительности

труда в сельском хозяйстве, внед-

рение прогрессивной технологии

и достижений современной науки,

комплексной механизации трудо-

емких процессов во всех отраслях

сельского хозяйства. Это не толь-

ко экономическая, но и важней-
шая политическая задача, ибо
перевод сельскохозяйственного
производства на промышленную

основу позволит коренным обра-
зом изменить условия труда и

быта сельских тружеников, сбли-
зить их с условиями труда в про-

мышленности.

Директивами XXIV съезда КПСС
в девятой пятилетке предусмот-

рено увеличить среднегодовой

Пленум Ленинградского обкома НПСС

объем сельскохозяйственной про-

дукции в целом по стране на

20 — 22 процента. Еще более вы-

сокие рубежи предстоит взять

труженикам сельского хозяйства
кашей области. За пятилетие

среднегодовой прирост производ-

ства должен составить 36 про-

центов.

Прошедшее после съезда время

убедительно показало, что тру-

женики села нашей области вос-

приняли новые планы как боевую

программу действий. В совхозах

и колхозах все шире развертыва-

ется соревнование за досрочное

выполнение заданий 1971 года и

девятого пятилетнего плана. Кол-
лектив совхоза «Ручьи» выступил

инициатором выполнения пятилет-

него плана продажи мяса государ-

ству в четыре года, а молока —

за 4,5 года. Обязательства по дос-

рочному выполнению заданий пя-

тилетки приняты коллективами

многих хозяйств области. Все
более активную поддержку у

тружеников села находит почиа

передовых ленинградских рабо-
чих, решивших выполнять пяти-

дневное задание за четыре дня.

Все это позволило успешно вы-

полнять установленные государ-

ственные задания. В первом по-

лугодии государству продано: мо-

лока — на 8 процентов, мяса —

на 33, яиц — на 22, овощей —

на 18 процентов больше, чем за

этот же период прошлого года.

Одной из главнейших и наибо-
лее сложных проблем является

дальнейшее развитие обществен-
ного животноводства и, в частно-

сти, молочного. За пятилетие про-

изводство молока предусмотрено

увеличить на 56 процентов, что

позволит полностью обеспечить на-

селение Ленинграда и области не

только цельным молоком, но и

молочнокислыми продуктами.

Определены пути решения этой
задачи: надо одновременно при

росте продуктивного стада под-

нять надои от каждой коровы на

400 килограммов. Намечено стро-

ительство крупных молочно-

товарных ферм на 158 тысяч го-

лов, в том числе 14 комплексов

па 800 — 1.200 голов каждый.

Однако, как отмечалось в док-

ладе, за средними, в общем-то
благополучными цифрами нельзя

не видеть серьезных недостатков и

просчетов. Некоторое отставание в

развитии молочного животновод-

ства допустили хозяйства Воло-
совского, Ломоносовского и Тос-
ненского районов. Не выполняют-

ся планы выходного поголовья ко-

ров во Всеволожском и Приозер-
ском районах. Новые задачи, по-

ставленные XXIV съездом КПСС,
требуют особого внимания к воп-

росам воспроизводства стада. В
докладе подробно проанализирова-

на эта проблема, поставлены за-

дачи перед совхозами, колхозами

и сельскохозяйственными органа-

ми.

Говоря о заготовках мяса, до-

кладчик сказал, что план его

производства нашей области уве-

личен на 43 процента к уровню,

достигнутому в прошлом году.

Откорм скота в области перево-

дится на индустриальные рельсы.

Ведется строительство крупных

промышленных комплексов. В то

же время, осуществляя програм-

му производства мяса на промыш-

ленной основе, необходимо совер-

шенствовать также работу всех

существующих животноводческих

ферм.
Центральной проблемой интен-

сификации сельского хозяйства в

условиях нашей области является

проблема кормов. Необходимо ко-

ренным образом улучшить ис-

пользование земельных угодий,
повысить их продуктивность. Сей-
час каждому хозяйству, району и

управлению сельского хозяйства
установлены конкретные задания

по производству кормов на эту

пятилетку. Практически в каж-

дом совхозе и колхозе предстоит

ежегодно увеличивать кормопро-

изводство на 12 — 15 процентов

против 3 процентов в минувшей
пятилетке. Такие темпы можно

обеспечить лишь при условии

конкретной работы хозяйствен-
ных- руководителей, специалистов,

парторганизаций по повышению

уроасайности кормовых культур.

Важным источником увеличения

кормов является повышение про-

дуктивности долголетних культур-

ных пастбищ. За пятилетку

намечено провести осушение и

культуртехнические работы на

площади 260 тысяч гектаров. В
первую очередь, мелиорацию сле-

дует проводить на закустаренных

лугах и пастбищах. Следует так-

же активно вовлекать в сельско-

хозяйственный оборот огромные

массивы торфяников.

Особое внимание, сказал док-

ладчик, необходимо уделить уве-

личению заготовки сенажа, тра-

вяной и хвойной муки. Внедряя
новую технологию в кормопроиз-

водстве, хозяйства не должны

снижать внимания к пополнению

запасов сена и силоса, выращи-

ванию корнеплодов. Сейчас пол-

ным ходом развертываются сено-

кошение, силосование, другие ра-

боты. Нужно четко организовать

труд механизированных отрядов

и звеньев, добиться, чтобы тех-

ника использовалась полный све-

товой день, с максимальной на-

грузкой. К заготовке кормов

(Окончание на 2-й стр.)

99 САЛЮТ" ПРОДОЛЖАЕТ ПОЛЕТ
ЦЕНТР УПРАВЛЕНИЯ ПОЛЕТОМ,

23 июня. (ТАСС). К 12 часам московского

времени пилотируемая научная станция

«Салют* совершила 261 оборот вокруг Зем-
ли.

Новый рабочий день на борту станции

раньше всех начался у бортинженера Вла-
дислава Волкова. Через шесть часов к ра-

боте приступил командир экипажа Георгий
Добровольский, а затем и инженер-испыта-

тель Виктор Пацаев.

Выполняя программу дня, Георгий Доб-

ровольский проводил изучение оптических

характеристик прибора визуальной ориента-

ции — широкоугольного визира. В частно-

сти, он исследовал рассеивающие характе-

ристики различных проекционных экранов

этого прибора с учетом реальных яркостей
и контрастов земной поверхности. Кроме
того, Добровольский выполнял эксперимен-

ты по трехосной ориентации станции. А
Владислав Волков с помощью одного из на-

вигационных приборов контролировал про-
ведение экспериментов. В процессе выпол

нения операций по ориентации и управле-

нию движением станции Виктор Пацаев
проводил исследования световых эффектов,
возникающих при работе управляющих

двигателей. Кроме того, Виктор Пацаев

изучал влияние космической среды на оп-

тические поверхности иллюминаторов, имею-

щие различные химические покрытия.

Продолжались наблюдения и фотогра-

фирование земной поверхности в интересах

народного хозяйства. Объектами изучения

были районы Центрального Казахстана и

Памира.
В ходе работы космонавты продолжали

исследования различных функций организ-

ма в условиях длительного космического

полета. Согласно данным медицинского

контроля, никаких видимых отклонений от

нормального состояния организма у това-
рищей Добровольского, Волкова и Пацаева
не наблюдается.

По докладам космонавтов и данным те-

леметрической инфрмации, бортовые систе-

мы и аппаратура станции, а также пара-

метры микроклимата — в норме. В 9 часов

40 минут станция «Салют» вышла из зоны
радиовидимости с территории СССР.



РАЗВИВАТЬ И СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЕ ПРОИЗВОДСТВО

(Начало на 1-й стр.)

должны быть привлечены все

трактористы и механизаторы. Се-
нокошение необходимо закончить

не позднее 20-х чисел июля, а

затем организованно направить

все силы на уборку однолетних

трпв и других культур.

В текущей пятилетке ставится

задача по круглогодичному обес-
печению ленинградцев свежими

овощами, улучшению качества

этой продукции и расширению ее

ассортимента. Одновременно будет
развиваться материальная база
овощеводства закрытого грунта.

Говоря о задачах строителей,
докладчик сообщил, что в новой
пятилетке предстоит построить и

ввести в эксплуатацию помеще-

ний для крупного рогатого скота

в 2,5 раза больше по сравнению с

прошлой пятилеткой, для свиней
и птицы — более чем в 1,5 раза.

Резко возрастет строительство

жилья и культурно-бытовых объ-
ектов в деревне. Успешному ре-

шению этих задач будет способ-
ствовать повышение уровня инду-

стриализации строительства, внед-

рение более эффективных — об-
легченных и дешевых материалов

и конструкций. В сельском строи-

тельстве важно не допускать рас-

.пыления средств, своевременно

обеспечивать, стройки оборудова-
нием и технической документа-

цией, концентрировать средства и

ресурсы на решающих объектах.
Большое место в докладе было

уделено проблемам комплексной
механизации сельскохозяйствен-
ного производства. Необходимо
резко повысить ответственность и

требовательность за использова-

ние машин. Развернувшееся на

промышленных предприятиях Со-

ревнование за лучшее использова-

ние техники должно найти широ-

кое распространение среди всех

механизаторов совхозов и колхо-

зов. Докладчик подчеркнул ог-

. ромную роль, которую играют в

механизации сельскохозяйствен-
. ного производства промышлен-

ные предприятия. Существенный
вклад в дело технического пере-

вооружения сельскохозяйственно-
го производства должны внести

шефствующие промышленные

предприятия. Сейчас от решения

отдельных вопросов шефствую-
щие коллективы перешли к осу-

ществлению комплексных планов

социально-экономического разви-

тия совхозов и колхозов. Главное
теперь состоит в том, чтобы бы-
стрее реализовать намеченные ме-

роприятия. Промышленные пред-

приятия и научные организации

должны помочь труженикам села

в освоении передовых форм и ме-

тодов эксплуатации оборудования,
его планового ремонта, сохранно-

сти техники. Надо всячески поощ--

рять создание комплексных бригад
по проблемам механизации тру-

довых процессов в земледелии и

животноводстве из числа инже-

нерно-технических работников
промышленных предприятий и

научных организаций, специали-

стов и новаторов сельского хо-

зяйства.
В этом году, сообщил доклад-

чик, более 130 ленинградских

предприятий изготовят и поставят

сверх плана 90 видов машин и

оборудования. На 25 процентов

возрастет выпуск тракторов

,К-700, на 120 тысяч тонн увели-

чится производство минеральных

удобрений, на 42 процента — по-

ставка остродефицитных запасных

частей к различным сельскохо-

зяйственным машинам. Начато
серийное производство высокопро-

изводительной дождевальной ус-

тановки «фрегат», изготовление

опытных образцов машин для

уборки корнеплодов. Одной из

важнейших задач является стро-

ительство и ввод в строй новых

мощностей по выпуску высоко-

концентрированных минеральных

удобрений на Кингисеппском ком-

бинате «Фосфорит».
Успешное решение стоящих за-

дач в первую очередь зависит от

людей, от кадров, сказал тов.

Романов. Несмотря на то, что за

последние годы в деле подбора,
расстановки и воспитания кадров

сделано немало, факты показыва-

ют, что партийные организации,

райкомы и горкомы КПСС, сель-

скохозяйственные органы еще не

добились высокой ответственности

работников всех звеньев за пору-

ченное дело. Плохо закрепляются

кадры, особенно молодые, на се-

ле. Между тем осуществление

программы интенсификации сель-

ского хозяйства настоятельно

требует первоочередного решения

именно этих вопросов, а также

улучшения условий труда и быта
сельских тружеников. Требуется
резко усилить внимание к подго-

товке высококвалифицированных
командиров производства, а также

рабочих ряда специальностей, спо-

собных трудиться в качественно

новых условия на вводимых про-

мышленных животноводческих

комплексах.

Успех дела будет зависеть

прежде всего от уровня организа-

торской работы. Необходимо в

кратчайшие сроки закончить рас-

смотрение и корректировку пла-

нов интенсификации . сельскохо-

зяйственного производства на

предстоящую пятилетку в каждом

районе, в каждом хозяйстве. Это
первоочередная задача областного
управления сельского хозяйства,
производственных управлений,
трестов, руководителей и специа-

листов совхозов и колхозов, всех

райкомов и горкомов КПСС. В
свою очередь первичные партий-
ные организации должны позабо-
титься о том, чтобы разработан-
ные мероприятия были своевре-

менно доведены до непосредствен-

ных испо лнителей. Профсоюзным
и комсомольским организациям

предстоит немало поработать, что-

бы организовать действенное со-

ревнование за достижение наме-

ченных рубежей, установить

строжайший контроль за выпол-

нением планов и принятых со-

циалистических обязательств.
Сейчас нет более важной зада-

чи для партийных организаций,
чем мобилизация всех трудящих-

ся на безусловное выполнение ре-

шений XXIV съезда КПСС, на-

правленных на дальнейшую ин-

тенсификацию сельскохозяйствен-
ного производства. Руководители
и специалисты совхозов и колхо-

зов должны постоянно совершен-

ствовать организацию дела. Пар-
тийные и общественные организа-

ции призваны обеспечить повы-

шение уровня массово-политиче-

ской и воспитательной работы и

на этой основе добиться всемер-

ного развития творческой инициа-

тивы трудящихся, глубокого по-

нимания каждым тружеником тех

огромных задач, которые -Вытека-

ют из решений XXIV съезда пар-

тии.

Ленинградская партийная орга-

низация, сказал в заключение

тов. Романов, сделает все для ус-

пешного выполнения решений ис-

торического XXIV съезда КПСС по

созданию материально-техниче-

ской базы коммунизма.

В прениях по докладу приняли

участие: первый секретарь Воло-
совского райкома КПСС Р. 3. Пра-
уст, директор совхоза «Красно-
г];ардейский» М. А. Мелякин, сек-

ретарь Ленинградского горкома

КПСС Ю. И. Заварухин, доярка

совхоза «Лужский» Н. Ф. Угаро-
ва, первый секретарь Выборгско-
го горкома КПСС А. И. Нефедов,
начальник областного управления

профтехобразования Л. А. Горча-
ков, первый секретарь Выборгско-
го райкома КПСС города Ленин-
града В. М. Никифоров, тракто-

рист совхоза «Терпилицы» Н. И.
Ануфриев, заместитель начальни-

ка Главзапстроя И. И. Ноняхин,
начальник областного управления

сельского хозяйства В. И. Наумов,
директор Паучно-исследователь-
ского института механизации и

электрификации сельского хозяй-
ства Северо-Запада В. С. Сечкин,
секретарь обкома ВЛКСМ В. В,
Нозлов.

С заключительным словом вы-

ступил первый секретарь Ленин-
градского обкома КПСС Г. В. Ро-
манов.

По обсужденному вопросу пле-

нум принял развернутое поста-

новление.

Пленум утвердил перспектив-

ный план работы обкома КПСС по

выполнению решений XXIV съез-

да КПСС на 1971— 1972 годы.

Рассмотрен также организа-

ционный вопрос. А. А. Введенский
освобожден от обязанностей заве-

дующего отделом культуры обко-
ма КПСС в связи с утверждением

его заведующим сектором ЦК
КПСС.

Заведующим отделом культуры

обкома КПСС утвержден Ю. С.
Афанасьев, ранее работавший за-

ведующим отделом культуры Ле-
нинградского горкома КПСС.

Заведующим отделом обкома
КПСС утвержден С. Н, Чепуров,
ранее работавший заместителем

заведующего отделом.

НОВОСИБИРСК. Институт гид-

родинамики Сибирского отделе-

ния Академии наук СССР награж-

ден орденом Трудового Красного
Знамени. В институте проводятся

фундаментальные исследования

ряда проблем гидродинамики,

представляющих не только науч-

ный, но и практический интерес.

К ним, в частности, относятся

работы в области использования

энергии взрыва в народном хо-

зяйстве.
НА СНИМКЕ: заведующий ла-

бораторией высокоскоростных про-

цессов В. М. Титов (слева) и на-

чальник рентгеноимпульсной уста-

новки В. П. Урушкин готовятся к'
эксперименту.

Фото А. Полякова.

Фотохроника ТАСС

ГОРОД - СБЛ^ ж
Более 15 лет химики комбина-

та «Сланцы» шефствуют над вто-

рым отделением совхоза «Роди-
на». За эти годы коллектив пред-

приятия во многом помог своим

подшефным и, в частности, по

заготовке кормов и уборке уро-

жая. Более половины грубых кор-

мов для второго отделения загото-

вили химики.

В нынешнем году — такая

же картина. Химики взяли со-

циалистическое обязательство
заготовить 550 тонн сена и 800
тонн силоса. Из рабочих разных

цехов комбината организованы

две постоянно действующие брига-
ды по 15 человек в каждой.

Одна из них уже работает на!

ближнем покосе. Вторая 28 июня

отправится на дальний покос де-

ревни Дубоем.
а. андреев,

рабкор.

В БРИГАДЕ МАРИНА
О своем бригадире, почетном

шахтере Иване Игнатьевиче Ма-
рине, проходчики шахты «Ле-
нинградская» могут рассказать

многое. В особенности два но-
гичка. В прошлом они горнора-

бочие очистного забоя — Нико-
лай Филиппов и Виктор Па-
нин. Им нравится откровен-

ность, строгость бригадира,
умение найти подход к любому
горняку.

А что для них, вновь при-

бывших в бригаду, Иван Иг-
натьевич практически сделал?
Николая Филиппова закрепил

за опытным проходчиком Сте-
паном Ивановичем Крепыше-
вым, Виктора Панина — за Ни-
колаем Федоровичем Финоге-
новым.

Недавно я познакомился с

И. И. Мариным. Передо мной

стоял широкоплечии здоровяк,

проработавший 24 года проход-

чиком. Разговорились. Я ска-

зал ему, что об их коллективе
говорят много хорошего.

Действительно, бригада вот
уже три месяца -значительно
перевыполняет задание. Май-
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ский план, например, перевы-
полнен на 12 процентов. А в
бригаде одна треть работающих
— новички, в прошлом горно-

рабочие очистных забоев.

— Нам, бригадирам, — ска-

зал Иван Игнатьевич, — разре-

шено самим подбирать людей
в проходческую бригаду, чтобы
каждое звено было крепким,

сплоченным. А то ведь зача-
стую было как? Приходит но-

вичок к нам. Как правило, зак-
репляю за ним опытного про-

ходчика. Проходит какое-то

время, и шеф
этого парня начи-

нает жаловаться:

— Забери, Иван, его в свое

звено.
— А почему?
— Бестолковый... Да еще лени

хоть отбавляй!
Беру этого парня. Присмат-

риваюсь. А потом завожу с ним

разговор по душам. Некоторые
из таких, правда, все же стали

настоящими проходчиками, а

другим пришлось пожать руку

на прощанье.

Да, трудно быть- настоящим

проходчиком! Он должен хоро-

шо знать погрузочную маши-

ну, быть неплохим электросле-
сарем, бурильщиком, крепиль-

щиком, откатчиком вагонов,

уметь управлять электролебед-
ками.

— Вот таков у меня коллек-

тив, — продолжает бригадир.
— Каждый умеет делать все. А
эти двое, о которых мы говори-

ли — Николай Филиппов и Вик-
тор Панин — будут хорошими

проходчиками горных вырабо-
ток. Это видно по всему: ста-

раются ребята быть такими

же, как опытные члены брига-
ды. А. ФИГУРИН,

рабкор.

ШАХТЕРЫ ДОВОЛЬНЫ
На третьей шахте горно-

рабочие очистного забоя
давно уже обеспечиваются
горячим питанием. Шахтеры
довольны горячей пищей,
бесплатно получают горячее

кофе.
Новинкой же на шахте яв-

ляется до, что теперь горя-

чей пищей обеспечиваются и

рабочие вспомогательных

подземных цехов. Горячие
обеды стали получать рабо-

чие участка внутришахтного

транспорта.

Теперь машинисты элект-

ровозов тоже не берут с со-

бой «шабашки». Ее заменил

калорийный обед.
Горный мастер П. Савен-

ков сказал:

— Наша смена с удоволь- .

ствием приняла это новше-

ство. Машинисты электрово-ж 

зов очень довольны обеда- ' }
МИ. ю. макаров.

ЧИТАТЕЛЯМ ОТВЕЧАЮТ
Начальник автотранспортного

предприятия И. Д. Запутряев

в. ершовой, проживающей
ул. Гагарина, дом № 58, кв. № 68.

Вопрос об открытии прямого

маршрута Сланцы — больничный
городок — цементный завод (по
Сланцевскому шоссе) изучается и

будет рассмотрен. При положи-

тельном решении облисполкома и

Леноблтранса маршрут будет от-
крыт.

* * *

Зам. начальника автотранспорт-

ного предприятия м. и. Гуня
Тов. окороковой, ИЪано- л 

вой. "
Продажа бронированных мест

на автобус маршрута № 551 про-
изводится в порядке очереди за

10— 15 минут до отправления.



Наш город нам дорог РЯСТ И И ШИРИТЬСЯ
Наш город по-юношески мо-

лод — ему 22-й год. Для чело-

века эта пора прекрасна. Пре-
красна не только своей моло-
достью, но и тем, что в эту по-

ру становятся зрелыми мысли,

определяется судьба, любые го-
ризонты кажутся доступными,

любое дело по плечу. Впереди
большая, волнующая, полная
глубокого смысла жизнь.

И города тоже. Города ведь,
как люди, — у каждого своя
судьба. Наш город — город
шахтеров, химиков. Это видно
еще издали по шахтным терри-
конам, по заводским трубам,
■взметнувшимся ввысь на десят-
ки метров.

Впереди у Сланцев тоже боль-
шое будущее; новые жилые до-
ма, предприятия, бытовые и
■культурные учреждения, шко-
лы, детские сады и ясли, новые
«иды продукции, бытовых ус-
луг, т. е. все то, что присуще
любому промышленному городу
нашей страны.

Будущее — это то, что впе-

реди. А разве сегодня мы не

можем восхищаться юностью
своего города? Очень даже мо-
жем.

Лет восемь — десять назад

Сланцы напоминали угловатого,
неуклюжего подростка. В горо-

де не было ни , одной улицы без
«белых» пятен. А окраина на-

чиналась чуть ли не от самого

центра. Сегодня границы его

заметно раздвинулись, а «бе-
лых» пятен почти не осталось.

На месте пустырей, где не-
когда сажали картофель и кор-

мовые корнеплоды, выросли

прекрасные жилые массивы из
многоэтажных домов со всеми
бытовыми удобствами. В них

справили новоселье тысячи
сланцевчан: химики, шахтеры,

строители, работники сферы об-
служивания. Строительство
жилья продолжается. Строится
студенческий городок для уча-
щихся индустриального техни-
кума, средняя школа.

На месте «белых» пятен по

улицам Грибоедова, Кирова и

Ленина встали детские комбина-
ты — сады-ясли, универмаги

«Радуга», «Октябрьский», два
гастронома.

Заметно возросло количество

_ бытовых услуг населению, уве-

личился объем работы бытовых
предприятий. Если раньше

сланцевчан обшивала одна не-

большая мастерская бытпром-
комбината, то сейчас два ателье

едва справляются с заказами —

им уже становится тесно на
занимаемых площадях. Улуч-
шается транспортное обслужи-
вание. Сейчас автобусное сооб-
щение налажено со всеми круп-
ными населенными пунктами
района.

В поднимающихся этажах но-
востроек, в том, как все полнее
удовлетворяются запросы насе-
ления, немалый вклад Сланцев-
ского городского Совета. его
депутатов.

Наш город рождался из дере-
ва. В домах было печное отоп-
ление, воду, в лучшем случае,
брали из водоразборных коло-
нок. Сегодня деревянные дома
заменяют многоэтажные красав-
цы с центральным отоплением,
водопроводом, газом. Ежегодно
благоустраивается старый жи-

лой фонд. За последние годы
широкий размах получила гази-

фикация. Особенно большие ра-
боты проделаны в центральной
части города. В прошлом году
газ пришел в более чем 300
квартир. Нынче эта цифра уве-

личится вдвое. Все меньше
становится зданий с печным
отоплением.

Асфальтированные дороги,
комфортабельные автобусы,
обилие товаров в магазинах ста-
ло для нас таким же привыч-

ным, как холодильник, стираль-
ная машина, пылесос в собст-
венной квартире.

Мы научились беречь мину-
ты не только рабочего. но и

личного времени. И если не во-
время пришел автобус, медлен-
но обслуживает продавец, если

нас где-то холодно и недруже-
любно встретили, мы недоволь-
ны, возмущаемся. И правильно
делярм. потому что культура об-
служивания — неотъемлемая
часть нашей жизни. И она дол-

жна быть на таком же высо-

ком уровне, как вся жизнь.
С каждым годом растут

Сланцы, увеличивается населе-

ние. То, что вчера казалось
таким удобным, привычным, се-

годня уже не совсем устраива-
ет, стесняет. Что ж. в этом нет
ничего предосудительного.
Стремление к новому, лучшему
всегда было присуще человеку.

Нашему городу расти, ши-

риться. Дальнейшее укрепление
экономики и подъема мате-
риального уровня жизни совет-

ского народа, улучшение благо-
устройства предусмотены реше-

ниями XXIV съезда КПСС.
И. ПЕРМИНОВА.

V ПРИРОДА Н ФАНТАЗИЯ
и

Многие из нас, бывая в Ле-
нинграде, любовались выстав-

кой «Природа и фантазия»,
расположенной в вестибюле
станции метро ^Гостиный двор».
Гордость Ленинградского обла-
стного и городского отделений
.Всероссийского общества 'охра-
ны природы, выставка эта поль-

зуется популярностью как сре-

ди местного населения, так и у
зарубежных гостей.

^ . По приглашению сланцевско-
,г6 отделения общества охраны

природы, занявшего на област-
ном смотре первое место по всем

показателям, выставка побыва-
ла в Сланцах, разместившись
на 10 дней во Дворце культуры
СПК «Сланцы».

Все экспонаты были подобра-
ны с большим вкусом, начиная
■от цветка отважных — эдель-

вейса и кончая солистами-ка-

нарейками.

Своеобразное искусство ожив-

^лять лесные корневища, прев-

ч ращать сухие сучья и дупла
пней в элегантные украшения

приковывало внимание посети-
телей. Впечатляли поделки из

дерева, иммитирующие филина.
Петра Первого, «У лукоморья»,

голову витязя, вазы из древес-
ных наростов.

Использование лесных отхо-

дов для изготовления выра- 

-зительных фигурок, героев

•сказок развивает наблюдатель-
ность, способность к объемно-
му восприятию, вырабатывает
хороший вкус, обогащает фан-
тазию.

Школьники, взрослые, работ-
ники культуры, пенсионеры

нашли для себя на выставке
немало интересного. Некоторые
растения, в том числе дурман
ядовитый и белена, демонстри-

ровались специально для пре-

достережения всех, особенно

НА СНИМКАХ; птица лира

и юмористические фигурки из
гриба-трута (слева) и голова

витязя.

Фото Ю. Власова.

подростков, от контакта с ними.

Среди работ членов общества
охраны природы было и Дет-
ское творчество. Юные авторы

экспозиций из пионерлагеря

«Сокол» блеснули юмором и

талантом. Таковы «иван-да-

марья», песик «Рваное ухо» и

т. д.
Коллективы ряда школ на-

шего города познакомились с
выставкой «Природа и фан-
тазия». Это обогатило ребят,
побудило их по-новому, взвол-

нованно любоваться окружаю-

щей природой, оберегать ее,

подмечать ее чудеса. )
Интересные, доходчивые по-

яснения, которые давала посе-

тителям хранительница всей
этой красоты директор отдела

выставок Валентина Леонардов-
на Корроль, способствовали ус-

пеху выставки.

Посетители уходили из Двор-
ца культуры с чувством благо-
дарности к устроителям и орга-

низаторам выставки, за приоб-
щение к миру прекрасного.

Л. МАНДРЫКА,
наш общ. корр.

Уголок
КОЛЛЕКЦИОНЕРА'

У вас накопилось некоторое ко-

личество гашеных марок, снятых с
конвертов, бандеролей и т. д..

требующих обработки. Прежде
всего разберите марки — отбери-
те лучшие экземпляры для кол-

лекции и обрабатывайте их в пер-

вую очередь. Для этой операции

вам понадобится две ванночки,

пинцет, немного столовой соли и

несколько листов промокательной
бумаги. Нужны будут и ножницы.

Начните с того, что обрежьте у

каждой марки лишние куски бу-
маги от конверта, упаковки. Од-
нако, обрезая, не повредите зубцы
марки. После этой операции осмот-
рите оборотную сторону бумаги,
на которую была наклеена марка.

Некоторые конверты имеют с внут-

ренней стороны синюю или крас-

но-малиновую сетку, которая в во-

де линяет. Марки, снятые с таких

конвертов, нужно обрабатывать
отдельно.

ОБРАБОТКА МАРОК
ДЛЯ КОЛЛЕКЦИИ

После обрезки марок, рассорти-

руйте их по цвету. В одну из ван-

ночек налейте 1 —2 стакана теплой
воды и добавьте половину ложки'
(чайной) столовой соли. Во вто-

рую ванночку налейте столько же

воды, но соль класть не надо. Ос-
торожно одну за другой поло-

жите в первую ванночку марки

одного цвета, например, красно-

го. Пинцетом погрузите их на дно

ванночки, чтобы они покрылись во-

дой, и через несколько минут,

слегка их пошевелив, увидите, что

от некоторых марок отклеились ку-

сочки бумаги и на оборотной сто-

роне марки нет клея.

Возьмите пинцетом такие марки

и перенесите их во вторую ванноч-

ку, где мягкой кисточкой смойте
с марок посторонние примеси, со-

ляной раствор и остатки клея.

Соль добавляется в раствор для

того, чтобы оживить цвет краски
на марке и предохранить краску

от размыва.
После обработки всех марок во

второй ванночке приготовьте

лист промокательной бумаги. Ос-
сторожно, опять-таки при помощи

пинцета, достаньте марки, удали-

те губкой излишки (капли) влаги
и разложите их на «промокашке»

лицевой стороной вниз. Класть на-
до аккуратно рядами, не наклады-

вая одну на другую.

Заполнив лист, накройте его

сверху другим таким же листом и,
положив сверху газету, прижмите.

чтобы лишняя влага впиталась в

промокательную бумагу. Если
после отжимки отдельные марки

приклеиваются к «промокашке» —•

повторите процесс отмывки клея

во второй ванночке.

Осушенные таким образом мар-

ки сухим пинцетом снимите с про-

мокательной бумаги и вложите их

между страницами книги рядами

для окончательной просушки. Часа
через два —три марки окончатель-

но просохнут, и их можно будет
наклеивать в альбом или вложить

в кляссер.

Закончив обработку марок крас-

ного цвета, также поступайте с

марками другого цвета. Бывают
случаи, когда какая-либо марка

линяет и может испортить все ос-

тальные. Если вода в первой ван-

ночке загрязнилась или даже
слегка потемнела — немедленно
ее смените, но не забудьте подсо-

лить свежую воду.

Если вам попала нужная для

коллекции марка, которая на

клеена на котерте, ее ни в коем

случае нельзя отрывать от кон

верта. Ее следует осторожно вы

резать ножницами с куском кон

верта, а затем отмыть. У некото

рых марок, особенно старых, клей
при отмывке не растворяется, а
разбухает в воде. С таких марок
клей аккуратно удаляют скреб-
ком.

В. САВВИН.

НЕДАЛЕКО И ДО БЕДЫ
Жителей поселка Гавриловское,

расположенного по левобережью
реки Кушелка, соединяет с горо-

дом ветхий деревянный мост, го-

товый вот-вот рухнуть. Когда-то
неподалеку от него стояла ро-

кочущая плотина. Теперь таковой
не существует, и лишь жалкая

половина шаткого настила от не-

когда бывшего добротного широ-

кого моста, поскрипывая, затаила

в себе большую опасность.

Советы врача ЗАБОЛЕВАНИЕ ГЛАЗ ПРИ САХАРНОМ ДИАБЕТЕ
Сахарный диабет — распростра-

ненное заболевание эндокринной
■системы, вызывающее и изменя-

ющее орган зрения и чаще всего

■сетчатую оболочку.

Часто глазные симптомы при

сахарном диабете дают возмож-

ность оценить общее состояние

человека. У больных могут возни-

кать блефариты, ячмени, экзема

ксжи век и другое. Эти заболева- 

«ия протекают более длительно,

чем обычно, и дают рецидивы.

Имеют место кровоизлияния под

конъюнктиву, новообразование со-

судов в радужке.

Довольно часто у диабетиков

встречается катаракта. Послед-

няя возникает нередко в молодом

возрасте. Лечение катаракты хи-

рургическое в сочетании с анти-

диабетическим.

Самое тяжелое осложнение са-:

харного диабета — ретинопатия.

Этот диагноз ставят окулисты, ис-

следуя глазное дно. Ретинопатии
приводят к исходам различной
тяжести (вплоть до слепоты).

В лечении диабетической рети-

нопатии важное значение имеет

вгедение в организм витаминов

группы В, С, Р, А, Е, липокаина,

внутримышечное введение фермен-

та — кокарбоксилазы, а также

экстракт алоэ, стекловидное тело

и другое. Довольно широко при-

меняется местное лечение кисло-

родом под конъюнктиву глазного

яблока.
При сахарном диабете иногда

возникает и заболевание зритель-

ного нерва. Частым спутником

является глаукома. Иногда меня-

ется рефракция глаза. Так, при

повышении содержания сахара

в крови возникает близорукость,

при снижении — дальнозоркость.

Страдающий сахарным диабетом
должен знать сопутствующие это-

му заболеванию глазные симпто-

мы и при необходимости обра-
щаться к офтальмологу для

получения квалифицированной по-

мощи.

В. ПОТЫКАЙЛОВ,
врач-окулист.

По этому «мосту», балансируя
руками, ежеминутно ходят дети,

старушки с кошелками, , рабочие.

Старая развалина особенно уг-

рожает жизни детей и подростков,

владельцам велосипедов и мопе-

дов. Хвастаясь друг перед другом

в удали, рискуя жизнью, они ид
полном ходу пролетают по узко-

му, зияющему огромными щеля-

ми и ощетинившемуся оторванны-

ми досками настилу. Одно невер-

ное движение, и случится непоп-

равимое.

Нужно немедленно либо ликви-

дировать этот мост, либо постро-

ить новый, используя часть мате-

риала плотины. А мост здесь не-

обходим. Он связывает между со-

бой деревообделочный цех, авто-

транспортное предприятие и боль-
шой поселок — с городом, боль-
ницей, кинотеатром. Этот вопрос

не терпит отлагательства.

В. ДУДИН,
рабкор.
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Успешно развиваются дружествен-

ные отношения между Советским
Союзом и Кувейтом.

Советские врачи передают свой
опыт кувейтским коллегам в государ-

ственных больницах страны. , Более
года работает в ортопедическом гос-

питале доктор медицинских наук про-

фессор В. Ф. Трубников. За это вре-

мя он оперировал около 400 больных
с последствиями полиомиелита, опу-

холями костей, травмами, около че-

тырех с половиной тысяч человек по-

лучили квалифицированную консуль-

тацию.

НА СНИМКЕ: профессор В. Ф.
Трубников (Справа) и его арабский
коллега осматривают больного.

Фото Н. Канунникова.
Фотохроника ТАСС

СОРЕВНОВАНИЕ СТЕНДОВИКОВ
19 июня состоялось соревнова-

ние охотников по стендовой
стрельбе. В нем приняли участие

восемь команд. Первое место в

стрельбе по летающим мишеням

заняла команда охотничьего кол-

лектива № 651 при районном со-

вете общества охотников, второе

— команда при грузовом авто-

транспортном предприятии, третье

— команда коллектива № 642
цементного завода.

Особо острая борьба разгоре-

лась в соревновании на личное

первенство. На первом призовом

месте оказался охотник М. Д.

Одному из старейших предприя-

тий Ленинграда — заводу имени

Воскова исполнилось 250 лет.

Этому событию было посвящено

большое народное гулянье, в ко-

тором участвовало несколько ты-

сяч человек.

Как самых желанных гостей,
»рудящиеся завода принимали де-

легацию сланцевских химиков —

участников художественной само-

деятельности Дворца культуры

сланцеперерабатывающего комби-
ната. В качестве подарка слан-

цевчане показали юбилярам два

танца — «Русский сувенир» и

молдавский танец, которые вызва-

ли бурю оваций.

Павлов, на втором — Д. В.
Феоктистов и третье место занял

С, Б. Колбин. Всем победителям
были вручены Почетные грамоты

и призы районного общества охот-

ников и рыболовов.
На следующий день состо-

ялись товарищеские встречи

команд Сланцевского общества
охотников и Адмиралтейского за-

вода города Ленинграда. Побе-
дили ленинградцы.

Необходимо отметить четкую

работу главного судьи М. И. Гу-
бернаторова, старшего судьи М. Д.
Павлова, боковых судей Н. В.
Васильева, и Н. И. Солонкина,
Образцовый порядок на стенде

обеспечил комендант соревнова-

ний Н. В. Сергеев.
Стендовый стрелковый спорт

увлекателен и полезен во всех

отношениях. Он развивает в охот-

нике наблюдательность, зоркость.

меткость, которые весьма кстати

особенно молодым стрелкам —

будущим воинам. На практиче-

ской охоте «стендовик» бьет дичь

без промаха и не делает подран-

ков, что помогает правильной экс-

плуатации охотничьих угодий.
Надо сказать, однако, что не все

коллективы достаточно серьезно

относятся к этому делу. Некото-
рые из них не принимают трудо-

вого участия на стенде, пренебре-
гают тренировками и просто не

готовят и не выставляют своих

команд. К таким относятся: пер-

вичный коллектив газосланцевого

завода, где председателем Л. Е.
Салай, коллективы комбината
«Стройдеталь» (председатель А. М.
Афанасьев) и- лесокомбината
(председатель В. И. Гордеев).

М. БЕЛЯКОВ,
ст. егерь районного общества

охотников и рыболовов.

ПРИГЛАШЕНИЕ К ТВОРЧЕСТВУ
В нашем городе открывает-

ся филиал института «Лен-
гражданпроект». В связи с

этим приглашается большая
группа специалистов на рабо-
ту. Филиалу, в частности, тре-

буются инженеры и техники

следующих специальностей:

строители, сантехники, элект-

рики, экономисты, архитекто-

ры, а также практики, имею-

щие опыт работы в проектных

организациях.

Обращаться в промышлен-

но-транспортный отдел горко-

ма КПСС.

Редактор Н. Т. ГАВРИЛЕНКО

АННЕ ИВАНОВНЕ ГУЛЯЕВОЙ
Поздравляем Вас с тридцатилетним стажем работы. Жела-

ем здоровья, личного счастья.

Коллектив Сланцевской аптеки.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА. 26 ИЮНЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — «Гимнастика для всех.

9 30 — Новости. 9.45 — Цветное
телевидение. Для детей: «Играй-
те с нами!». 10.15 — «Здоровье».
10.45 — «Музыкальный турнир».

Выступают коллективы художе-

ственной самодеятельности Киев-
ского завода «Арсенал» и хими-

ческого комбината г. Рустави.
11.45 — «Прогрессивные художни-

ки Японии». 12.15 — «Тебе 4

юность». Передача посвящается

выпускникам средних школ. 13.15

— Концерт из произведений
М. Глинки. 13.45 — «Наука се-

годня». «Автоматизированные си-

стемы управления», передача П.
14.15 — Э. Ставский — «Вкус хле-

ба». Телеспектакль. 15.00 — «На
V спартакиаде народов СССР».
15.30 — Телевизионный народный
университет. Факультет науки и

техники; «Будущее науки». 16.05 —

«Музыкальные встречи». 16.35 —

Польский художественный теле-

фильм «Четыре танкиста и собака»,
XIII серия. 17.35 — «Трибуна писа-

теля». 18.00 — Новости. 18.05 —

Цветное телевидение. «В мире

животных». 19.00 — «КВН-7Ь.
Финал. Встреча команд Минско-
го политехнического института и

Московского института электрон-

ной техники. 21.15 — «Время».
21.45 — Художественны^ фильм
«Жаров рассказывает». 23,00 —

Цветное- телевидение. Концерт.
23.30 — Чемпионат Европы по тя-

желой атлетике (из Болгарии).
00.15 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 27 ИЮНЯ
10.30 — «Детский экран». Худо-
жественный фильм «Золотые ча-

сы». 11.00 — Театр юного зрите-

ля: В. Голявкин — «Ты приходи

к нам, приходи!». Телеспектакль
(из Ленинграда). 18.00 — Вечер-
няя программа. 18 05 — Для де-

тей: «Светлячок». Фильм Молдав-
ского телевидения. 18.35 — «Щед-
рость гор». Телефильм. 18.50 —

«На этот раз вот так...» Пайде-
ский район. 19.50 — «Обычная
жизнь Буэнос-Айреса». Доку-
ментальный фильм. 20.10 — Ху-
дожественный фильм «Я его не-

веста» («Мосфильм»), 21.30 —

«Актуальная камера».

26 июня в 17 часов вводится
в действие новая Выскатская
АТС. Нумерация выскатских

абонентов изменится на трех-

значную. Списки разосланы.

Выход на город абонентов Вы-
скатской АТС набором индекса

«90». По неясным вопросам в

городе звонить 08 и 09, в Вы-
скатке — 359.

УЗЕЛ СВЯЗИ.

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25 июня

«Ночная смена». Начало в 17,
19 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
25 июня — «Один из нас». Нача-
ло в 16, 18, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25 июня

— «Приключения канонира Дола-

са». (Две серии в один сеанс).
Начало в 12, 15, 18, 21 час.

26 июня — для детей. «Серебря-
ные трубы». Начало в 10 час.

«Приключения канонира Доласа».
Начало в 12, 15 час. «Дикое серд-

це». Начало в 18, 20, 22 часа.

«КЛУБ «ШАХТЕР». 26 июня —

«Старшая сестра». Начало в 17,
19, 21 час. Для детей. «Приклю-
чения Тома Сойера». Начало в 15
часов.

ОЛЬГЕ ПРОХОРОВНЕ КРАСАВИНОЙ,
ИВАНУ АНДРЕЕВИЧУ АВДЕЕВУ

Коллектив регенератного завода сердечно поздравляет вас

с 50-летием со дня рождения, желает вам отличного здоровья,

успехов в труде и счастья в личной жизни.

ЛЕНИНГРАДСКОЕ ЭНЕРГЕТИЧЕСКОЕ
ГОРОДСКОЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНО-

ТЕХНИЧЕСКОЕ УЧИЛИЩЕ № 36

ПРОИЗВОДИТ ПРИЕ

юношей и девушек

в возрасте 15 лет и старше с образованием
7, 8, 9 и 10 классов

на обучение специальностям:

с двухгодичным сроком обучения

ЭЛЕКТРИКА ШИРОКОГО ПРОФИЛЯ,
ЭЛЕКТРИКА ПО ВТОРИЧНОЙ КОММУТАЦИИ,
СЛЕСАРЯ ПО РЕМОНТУ ПРОМЫШЛЕННОГО

ОБОРУДОВАНИЯ,
МЕХАНИКА ПНЕВМАТИЧЕСКОГО И МЕХАНИ-

ЧЕСКОГО ОБОРУДОВАНИЯ ТРАМВАЯ И ТРОЛ-
ЛЕЙБУСА (с общежитием при зачислении),

МЕХАНИКА ЭЛЕКТРИЧЕСКОГО ОБОРУДОВА-
НИЯ ТРАМВАЯ И ТРОЛЛЕЙБУСА (с общежитием
при зачислении),

с 10-месячным сроком обучения
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКА,
СУДОСБОРЩИКА.

При училище работает школа рабочей молодежи.

Все принятые обеспечиваются стипендией от 24 до 30
рублей в месяц. Кроме того, учащиеся получают 33 про-

цента от заработанных сумм в период производственной
практики.

Иногородним обеспечивается прописка у родствен-

ников и знакомых, а по окончании училища работа и об-
щежитие предоставляются в г. Ленинграде. Желающие
могут получить вместо стипендии бесплатное питание и

обмундирование. Общежития училище не имеет.

Адрес училища: Васильевский остров, 13-я линия,

дом № 6. Трамваи №№ 4, 5, 6, 11, 15, 26, 33, 37, 40.
Телефоны №№ 13-57-78; 13-52-78; 13-53-52.
Автобусы №№ 6, 7, 47, 50, 60, 90.
Троллейбусы №№ Ю и 12.

КОМБИНАТ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

О Г Г А НИ ЗУ Е Т

КУРСЫ КРАНОВЩИКОВ

МОСТОВЫХ И БАШЕННЫХ КРАНОВ.
Принимаются юноши и девушки в возрасте

половиной лет и старше.

ТРЕБУЮТСЯ

17

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ
БЕТОНЩИКИ,
КРАНОВЩИКИ МОСТОВЫХ И БАШЕННЫХ

КРАНОВ,
СТОЛЯРЫ-ПЛОТНИКИ,
РАБОЧИЕ УЧАСТКА ЛЕСОПИЛЕНИЯ.

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ

СМУ ТРЕСТА

«КО КСОХИММОНТАЖ»

ТРЕБУЮТСЯ
МУЖЧИНЫ в возрасте

21—25 лет с образованием

8—10 классов для обуче-
ния в г. Саратове спе-

циальности МАШИНИ-

СТОВ ГУСЕНИЧНОГО
КРАНА.

Срок обучения 6 меся-

пев.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГРУЗОВОМУ

АВТОТРАНСПОРТНОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ
ВРЕМЕННЫЕ РАБОЧИЕ

НА ЗАГОТОВКУ СЕНА.

Оплата труда по догово-

ренности.

Обращаться в отдел

кадров. Проезд автобусом
№ 2, остановка поселок

№ 270.
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